

旧吉田家住宅の今後は

観光や教育資源として利活用

質問 旧吉田家住宅主屋の再建整備にあたり、今後の利活用策は。

答弁 完成後は見えなくな

る屋根（小屋組や土壁の内部等と共に、江戸時代と現代の技術が融合した匠の技をはじめ、復旧の過程を観光・教育資



源として周知する。また、建設業協会や観光物産協会等と連携し、さらなる誘客を図る。

質問 今回の再建に、気仙大工左官の技はどのように生かされたか。

答弁 重要な文化財であり、被災した部材を回収し、わずかな傷痕や使用痕などから元の位置を特定してきた。一連の作業は気仙大工・左官の熟練した技術がなければ成し得なかった。

質問 気仙大工左官を観光コンテンツとしてどのように捉えているか。

答弁 気仙大工は、住宅建築にとどまらず、寺社仏閣の建築、建具や彫刻までこなす

質問 企業誘致や地域の課題解決がされたかどうかに着目したい。渡邊美樹氏は最たる例。我々の知らない知見を生かし、自ら動いて本市のためになるうという人が来てくれることにつなげていきたい。

質問 産業に繋がらなくとも、市外から訪れた若者が

関係人口戦略の目的は

産業や地域の振興につなげる

質問 関係人口は、移住でも観光でもない概念であるが、施策の目的は何か。

答弁 この地域に面白い考えをもたらし、行動し、新しい

い風を吹き込んでくれる人たちを想定しており、移住とは結びつけていない。

質問 施策を展開する上で



質問 産業に繋がらなくとも、市外から訪れた若者が

質問 企業誘致や地域の課題解決がされたかどうかに着目したい。渡邊美樹氏は最たる例。我々の知らない知見を生かし、自ら動いて本市のためになるうという人が来てくれることにつなげていきたい。

質問 産業に繋がらなくとも、市外から訪れた若者が

質問 企業誘致や地域の課題解決がされたかどうかに着目したい。渡邊美樹氏は最たる例。我々の知らない知見を生かし、自ら動いて本市のためになるうという人が来てくれることにつなげていきたい。



再建中の旧吉田家住宅主屋

質問 小学校の統廃合について、保護者や地域と共に関わりと時間をかけた協議が必要ではないか。

答弁 市の将来を担う子どもたちにとって、より良い教育条件や最適な教育環境の整備に向け、改めて議論する時期にあると考えている。



関係人口による地域活性～広田町盆踊り～

り、検討の参考になる。

質問 今後の取り組みは。

答弁 青年会議所がLGBTに関する取り組みを行うと聞いている。間口を広くし、意味のある制度にしなければならぬと考えており、市だけでなく関係団体と意見交換しながら前向きに検討していきたい。



木村 聡

(翔 成)

イベント通じた所感

市民に笑顔が広がり活気

質問 最近の各種イベントを通じ、これまでの一連の取り組みにより活気が戻り、明るい展望が感じられる。所感はどうか。

答弁 きょうざれん全国大会、3年ぶりの産業まつり、七夕まつりの開催や待望の市立博物館の開館など、市民の笑顔と歓声が広がり、活気と



コロナ対策は

質問 高齢者施設の検査体制と今後の支援はどうか。

答弁 入所者や職員が体温37度以上、風邪症状のある場合のほか、陽性者と接触した時は抗原検査を行っている。さらに、訪問・通所サービス等の利用者が体温37度以上の場合には利用を控えていただくなど、対策を徹底するとともに、定期的なPCR検査等を行っている。また、各施設に必要な資機材を配布し、環境整備に努める。

質問 ワクチン接種の有効性と安全性について、若い世

帯への周知はどうか。

答弁 通常の有効性の説明書とともに、子どもと保護者向けにパンフレットを同封している。

子育て支援は

質問 子育て支援策として本市では18歳未満の被保険者に国保税均等割額の減免などを行っているが、その他の取り組みの成果と課題はどうか。

答弁 子育て応援クーポンは小・中学校の交付額を引き上げ、子どもの医療費助成は現物給付の対象を拡大している。一方で、小学生以上における負担軽減策が足りないことが課題だ。



産業まつりの餅まき

質問 出産育児一時金、学校給食費の負担軽減や公営住宅入居等の課題について、対話の考えは。

答弁 若者や子育て世代の意見を聞く機会は重要と捉えている。